



Bayamón, 28 de mayo de 2025

AGRADECIMIENTO A LA COMUNIDAD EDUCATIVA DE LA ACADEMIA CLARET

"Den gracias al Señor, porque es bueno; su amor es eterno." (Salmo 136,1)

Reciban un cordial saludo lleno de gratitud y aprecio.

Queremos expresar nuestra más profunda gratitud a cada miembro de esta querida comunidad educativa: estudiantes, padres, maestros, personal administrativo y de apoyo, exalumnos y amigos de la academia. Gracias por su confianza, por su entrega constante y por haber creído en nuestra propuesta formativa. La historia de la Academia Claret ha sido posible gracias al compromiso y la colaboración de todos ustedes, que han caminado con nosotros con fe, esperanza y amor.

De un modo especial, agradecemos a todos los Misioneros Claretianos que, a lo largo de estos sesenta años, han acompañado esta obra con su entrega generosa, su vocación misionera y su testimonio de vida, haciendo de la Academia Claret una verdadera misión evangelizadora, fiel al espíritu de nuestro fundador, San Antonio María Claret. Reconocemos de manera especial al Sr. Tomás Lamberty, SC, último Director General, por sus quince años de entrega al frente de la institución. Su labor fue clave, no solo en lo administrativo, sino sobre todo por su cercanía, cuidado y profundo sentido de familia. Ofreció un testimonio de pertenencia, fidelidad y amor por el carisma claretiano. Junto a un equipo valiente y comprometido, sostuvo con dignidad una misión que dejó huellas imborrables en tantas generaciones. También al equipo directivo, gracias por su liderazgo y dedicación al proyecto educativo claretiano.

Hoy, al concluir la trayectoria institucional de la Academia Claret, lo hacemos con el corazón lleno de gratitud. Aunque sus puertas se cierren como centro educativo, su historia y legado permanecerán vivos. Su luz no se apagará, porque cada estudiante que pasó por sus aulas lleva consigo su esencia, sus enseñanzas y su espíritu inquebrantable. Los valores sembrados serán siempre faro y guía, y la formación recibida, una base firme para construir un futuro lleno de propósito.

Para los Misioneros Claretianos, la Academia Claret ha sido una misión arraigada en nuestro carisma durante sesenta años, apostando por una educación integral, centrada en el desarrollo humano, espiritual y académico de nuestros estudiantes. Agradecemos a todos por permitirnos acompañarlos en esta misión educativa y confiar en nosotros. Que el Señor y nuestra Madre Santísima nos guíen en este nuevo camino, fortaleciendo nuestra fe y esperanza.

Fraternalmente,


P. Fausto Cruz Rosa, CMF
Superior Mayor



Oficina Delegación Independiente de Antillas

R.R.12 Box 10131. Bayamón, P.R. 00956. E-Mail: secreantillascmf@gmail.com